

## 下川町新年交礼会



1月17日 バスターミナル

今年の新年交礼会は、町内各団体、町議会議員、町職員、一般町民など40人を超える参加者が集まりました。国歌斉唱を行い、田村町長による年頭の挨拶、我孫子町議会議長による祝辞が行われ、参加者それぞれが挨拶を交わし、最後に万歳三唱を行い新年への思いを新たにしました。



## こども園豆まきの会



2月3日 認定こども園「こどものもり」

毎年恒例の豆まきがこども園で行われました。園児たちは、節分についてのお話を聞き、うたを歌ったり、宝取りゲームなどで楽しんでいました。その後、園庭から赤鬼と青鬼が現れると、園児の中には泣いてしまう子もいましたが、怖がりながらも「鬼は外！福は内！」と大きな声で「豆」の代わりに「ボール」を投げ、先生たちと協力して鬼を退治しました。



## あけぼの園家族参加新年会



1月15日 特別養護老人ホーム「あけぼの園」

入所者の方々が新年・新春をご家族と共に過ごすことで、精神的に安定し、生活の活力を持つことを目的に開催されました。ご家族との食事を楽しみながら、三味線の演奏やお楽しみ抽選会が行われ、参加された方は楽しく過ごしていました。

